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Александр Ходырев,
Глава города Королёва:

– Нашему 
п о д ш е ф н о м у 
большому де-
сантному ко-
раблю «Коро-
лёв» присвоено 
почётное зва-
ние «ударный». 
Такое решение 
приняла комиссия Министерства обороны РФ. 

Помимо БДК «Королёв» права носить это на-
именование удостоились новейший малый ракет-
ный корабль «Серпухов», подразделение берегово-
го ракетного соединения, на вооружении которого 
находятся новейшие ракетные комплексы «Бал» и 
«Бастион», а также ряд других подразделений фло-
та, всего восемь коллективов. 

В настоящее время на нашем подшефном десант-
ном корабле служат два десятка ребят из Королёва. 

Поздравляю командиров и команду корабля с 
присвоением такого почётного звания!

Олег Даниленко, первый заместителдь
руководителя Администрации города:

– Коммунальные 
службы и предприя-
тия благоустройства 
в оперативном по-
рядке устраняют по-
следствия вчерашне-
го снегопада. К убор-
ке улиц города при-
влечено порядка 620 
сотрудников, рабо-

тает свыше 70 единиц уборочной техники.

Королёвское Управление
социальной защиты населения

2 декабря 
делегация г. о. 
Королёв при-
няла участие 
в форуме во-
лонтёров и не-
коммерческих 
организаций 
М о с к о в с к о й 
области, кото-
рый проходит 
в Реутове. От-
крыл форум Губернатор Московской области Ан-
дрей Юрьевич Воробьёв.

Координационный совет

На портале Координационного совета заверше-
но голосование «Где в Королёве необходимо орга-
низовать места для выгула собак?». Больше всего 
голосов набрали: участок на ул. Стадионной (торец 
домов №4, 6), мкр Юбилейный, 2-й городок, сквер в 
районе улиц Большой Комитетской и Маяковского, 
а также территория около дома №14 по ул. Горько-
го, где необходимо благоустроить старую площадку. 

В соответствии с результатами голосования бу-
дет определена очерёдность обустройства обозна-
ченных в списке 13 площадок для выгула собак в 
Королёве. Подробнее об итогах голосования читай-
те на sovetkorolev.ru/obshchestvennoe-obsuzhdenie-
gde-v-korolyove-neobhodimo-organizovat-mesta-
dlya-vygula-sobak-0

Область — городу

(Продолжение. Начало на с. 1)
Хочу пожелать руководству авто-

транспортных предприятий добить-
ся полной замены транспорта со-
гласно намеченному плану.

Также Александр Николаевич по-
благодарил руководство области и 
Губернатора за то, что транспортный 
вопрос не остаётся без внимания. 

Новый транспорт направлен на 
самые востребованные городские 
маршруты №1 и №2, а также на 
маршрут №10, следующий от стан-
ции Подлипки-Дачные до микро-
района Комитетский Лес. На линию 
№2 будет направлено четыре авто-
буса, на №1 –  пять, а на 10-й марш-
рут – один. Новые ГАЗели NEXT за-
менят машины 2006 года выпуска. 

– Это комфортабельные автобу-
сы малого класса, оборудованные 
кондиционером и предназначенные 
для городского сообщения. Всего по 
программе обновления автопарка 
мы ожидаем порядка 60 новых транс-
портных средств, что значительно 
улучшит качество пассажирских пе-

Поехали!
ревозок, – сообщил 
главный инженер Ко-
ролёвского ПАТП – 
филиала Мострансав-
то Игорь Лобачёв. 

В настоящее вре-
мя Мострансавто пе-
реданы более 300 
единиц транспорта, 
которые распределе-
ны по наиболее за-
груженным маршру-
там. До конца мар-
та 2018 года в общей 

сложности на предприятие посту-
пят 1758 новых автобусов. Автопарк 
будет обновлён на треть, что станет 
самой масштабной модернизацией 
парка госперевозчика в России. 

За период 2015–2017 годов в Ко-
ролёве заменено 55 единиц обще-
ственного транспорта, в том числе 
33 большого класса и 22 среднего.  

Контракт на приобретение ав-
тобусов заключило Министерство 

транспорта и дорожной инфра-
структуры Московской области с 
АО «Сбербанк Лизинг» на общую 
сумму 12 миллиардов рублей. Все 
транспортные средства произведе-
ны «Группой ГАЗ».

Иван ЧИНАЕВ, фото Вячеслава СЕРГУНОВА

Главный инженер Королёвского ПАТП – 
филиала Мострансавто Игорь Лобачёв.

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

1 декабря Всероссийская поли-
тическая партия «Единая Рос-
сия» отметила очередную годов-
щину своего создания. В честь 
этого события в Королёве, как и 
по всей стране, прошли встречи 
с гражданами в общественных 
приёмных партии.

Королёвское отделение партии 
организовало традиционный мас-
штабный приём граждан, который 
вели члены политсовета местного 
отделения партии «Единая Россия», 
депутаты городского Совета Дми-
трий Денисов, Ольга Волкова, заме-
стители руководителя Администра-
ции Олег Даниленко, Владимир Ша-
балдас.

По статистике, людей, адресо-
вавших свои вопросы «Единой Рос-
сии», прежде всего волнуют соци-
альные темы. В этом году первое ме-
сто среди обращений в приёмные 
занимают проблемы ЖКХ: увеличе-

ние суммы коммунальных платежей, 
проблемы с отоплением, ошибки в 
квитанциях по оплате ЖКУ, второе 
— вопросы социального обеспече-
ния, далее следуют обращения по 
медицинскому обслуживанию, раз-
ного рода финансово-экономиче-
ским вопросам — от трудностей с 
погашением кредитов до просьб о 
выдаче субсидий. Замыкает пятёрку 
актуальных тем, по которым россия-
не обращаются к «Единой России», 
квартирный вопрос. На встречу в 
Королёве пришло более 30 человек, 
и по большинству вопросов реше-
ния принимались тут же, на месте.

Жительница дома 12 по проспек-
ту Космонавтов Татьяна Абдулали-
мова пожаловалась Дмитрию Гера-
симовичу на рост платы за отопле-
ние в платёжке. Она рассказала, что 
на подъезде появилось объявление 
о том, что старый счётчик в доме вы-
шел из строя и пока его не заменят, 
люди будут платить по повышенно-
му тарифу. Дмитрий Денисов позво-
нил заместителю руководителя Ад-

министрации Владимиру Шабалда-
су, который по телефону сообщил 
жительнице, что проблема известна 
и её решение согласовано с властя-
ми города, и в ближайшие дни в до-
ме установят новый счётчик, а плата 
за отопление будет пересчитана. 

Также Татьяна Николаевна рас-
сказала депутату о проблеме силь-
ного шума в их доме. В торговом 
центре, который расположен на-
против, на фасаде установлено мно-
жество кондиционеров, которые 
очень шумят. Кроме того, там же на-
ходится зона разгрузки для товаров, 
поступающих в магазин. Она попро-
сила посодействовать в установке 
шумоизолирующего экрана, чтобы 
жители могли спать спокойно. Дми-
трий Герасимович пообещал при-
ехать на место в ближайшее время 
и лично разобраться в ситуации.

Миннегуль Зайнуллина, которая 
живёт в двухэтажном доме на улице 
Коммунальной, пришла с просьбой 
об улучшении жилищных условий. 
По её словам, дом, в котором живёт 
она, её мама и дочь с мужем и деть-
ми, находится в аварийном состоя-
нии. У здания нет фундамента, и во 
время дождей вся вода стекает под 
дом, из-за чего в квартирах сильная 
сырость. Если второй этаж этих про-
блем почти не чувствует, то у жите-
лей первого это отражается на здо-
ровье: у всех членов семьи Минне-
гуль Гамировны хронические бо-
лезни. Внук страдает бронхиальной 
астмой, и ему каждую неделю вызы-
вают «скорую». В доме нет нормаль-
ной канализации, случаются пере-
бои и с отоплением, а из-за сырости 
гниют пол и стены.

Дмитрий Денисов сказал, что 
Администрацией рассматривается 
вопрос с застройщиками, работаю-
щими в городе, о выделении квар-
тир для особо проблемных домов.

Дела партийные

В диалоге с жителями
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